



Declaran a Manolo gobernador electo; alcanzó 765 mil 490 votos

Tras declarar válida la elección del domingo pasado, el Instituto Electoral de Coahuila entregó a Manolo Jiménez Salinas su constancia de mayoría, que lo acredita como Gobernador electo. Acompañado por su esposa y sus cuatro hijos, Manolo Jiménez, se dijo listo para preparar su plan ejecutivo de gobierno, y en su discurso reiteró el llamado a los demás partidos a cerrar la página electoral e iniciar un trabajo por el bien del estado.

<https://www.zocalo.com.mx/iec-entrega-constancia-de-mayoria-a-manolo-jimenez-en-elecciones-para-gubernatura/>